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Цель работы: обосновать необходимость криминализации нарушения правил оборота аналогов наркотических средств или 
психотропных веществ, повлекшего утрату этих предметов и хищения этих предметов.

Метод исследования: исследование базируется на сравнительно-правовом и формально-логическом методах.
Выводы: обращено внимание на то, что наркотические средства, психотропные вещества и их аналоги обладают схожей 

опасностью для здоровья населения в случае их немедицинского потребления. Несмотря на это, некоторые незаконные 
действия, совершенные с наркотическими средствами или психотропными веществами, криминализированы, а такие же 
действия, совершенные с аналогами этих средств или веществ, преступными не признаются. Такими действиями являются: 
нарушение правил оборота аналогов наркотических средств или психотропных веществ, повлекшее их утрату, и хищение 
этих предметов. Не отнесение аналогов наркотических средств или психотропных веществ к предмету преступлений, 
предусмотренных ст. 228.2 и ст. 229 УК РФ, свидетельствует о недостаточной охране здоровья населения от немедицинского 
потребления этих средств и веществ.

Научная и практическая значимость: научная значимость исследования заключается в том, что сделанные в нем выводы 
и предложения могут быть использованы при дальнейшем научном исследовании вопросов уголовной ответственности за 
незаконные действия с аналогами наркотических средств или психотропных веществ. Практическая значимость проведенного 
исследования обусловлена возможностью использования его результатов при совершенствовании уголовно-правовой охраны 
здоровья населения от немедицинского потребления аналогов наркотиков.
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The purpose of the work: to substantiate the need for criminalization of violations of the rules for the circulation of analogues of 
narcotic drugs or psychotropic substances, which led to the loss of these items and theft of these items.

Research method: the research is based on comparative legal and formal logical methods.
Conclusions: Attention is drawn to the fact that narcotic drugs, psychotropic substances and their analogues have a similar danger 

to public health in case of their non-medical consumption. Despite this, some illegal actions committed with narcotic drugs or psychotropic 
substances are criminalized, and the same actions committed with analogues of these drugs or substances are not recognized as 
criminal. Such actions are: violation of the rules for the circulation of analogues of narcotic drugs or psychotropic substances, resulting in 
their loss and theft of these items. Failure to refer analogues of narcotic drugs or psychotropic substances to the subject of crimes under 
Art. 228.2 and Art. 229 of the Criminal Code of the Russian Federation, indicates insufficient protection of public health from the non-
medical consumption of these drugs and substances.

Scientific and practical significance: the scientific significance of the study lies in the fact that the conclusions and proposals 
made in it can be used in further scientific research on the issues of criminal liability for illegal actions with analogues of narcotic drugs or 
psychotropic substances. The practical significance of the study is due to the possibility of using its results in improving the criminal law 
protection of public health from non-medical consumption of drug analogues.
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